
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 020/2022 

 

O Vereador, que esta subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor 

aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo 

Municipal o seguinte pedido de providência: 

“Sugere ao Prefeito Municipal que seja 

efetuada a sinalização da via que liga a área 

urbana à área rural do município sentido a 

Linha Várzea Grande.” 

 

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 

 

O referido pedido faz-se necessário, pois não existe sinalização no asfalto no 

trecho indicado, o que compromete a visibilidade dos motoristas e coloca em risco os 

condutores que trafegam nesse trajeto, principalmente à noite e nos dias de chuva.  

A sinalização viária, além de direcionar e guiar os motoristas, também deve 

possibilitar a visualização tanto diurna quanto noturna, promovendo a segurança em 

via pública. 

Dado o exposto, este pedido tem como objetivo conceituar e compreender a 

importância da correta sinalização das rodovias, vista que essa é a melhor ferramenta 

de comunicação visual e guia dos condutores durante seus trajetos. 

 

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos doze 

dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois. 

 
 
 

CASSIANO SPINELLI 
Vereador do MDB 
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MARINA DE COL BERTUOL 

Presidente do Legislativo Municipal 
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